



**Marketinggesellschaft**  
der Agrar- und Ernährungswirtschaft  
Mecklenburg-Vorpommern e.V.

## ***Geschäftsführerwechsel im AMV zum 1. Januar 2023***

Nach 26 Jahren im Agrarmarketing dieses Bundeslandes, davon 22 Jahre beim AMV, verabschiedet sich **Jarste Weuffen** zum Jahresende. „Die Arbeit mit und in der Ernährungswirtschaft war mir stets eine Herzensangelegenheit. Jeder, der Vereinsarbeit ausübt weiß, dass diese Tätigkeit nicht in einem 8-Stunden- Arbeitstag darstellbar ist. Mir hat sie von Beginn an sehr viel Spaß gemacht. Es gab immer die Möglichkeit, neue Ideen zu entwickeln und umzusetzen, zu unterstützen, für die Interessen der Branche zu kämpfen und mit vielen Menschen ins Gespräch zu kommen. Vor allem war mir wichtig, eine Plattform für den Branchenaustausch aufzubauen und lebendig zu halten“, resümiert Jarste Weuffen.

Der Vorstand hat folgende Nachfolgeentscheidung getroffen:

Ab 1. Januar 2023 wird **Cathérine Reising** die Geschäftsführung im AMV übernehmen. Sie ist seit 6 Jahren als Projektmanagerin im AMV tätig, kennt die Mitglieder im Netzwerk und hat bereits viele Erfahrungen in der Vereinsarbeit sammeln können.